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Мэр Новосибирска Анатолий Локоть в целом поддержал инициативу переименовать
Толмачево, но подчеркнул, что такое решение повлечет за собой большие
затраты, которые лягут на плечи собственника аэропорта.

«На мой взгляд, это очень интересная идея, она давно высказывалась
общественниками. Присвоить аэропорту имя Александра Ивановича
Покрышкина было бы, конечно, красиво и значимо — все-таки он был
трижды Героем Советского Союза. Для города это было бы здорово, но
есть и экономическая сторона вопроса: за это придется заплатить
собственнику. Насколько будет велика финансовая нагрузка и готов ли
он будет ее понести — это другой вопрос. Очевидно, это большие
деньги, потому что везде, где Толмачево звучит как Толмачево,
придется заплатить. То есть по всему миру», — заявил Анатолий
Локоть.

Идею переименовать Толмачево обсуждают уже несколько лет. Сегодня утром к
этой теме вновь обратился депутат областного Заксобрания Олег Сметанин. По
его словам, было бы неплохо увековечить память Александра Покрышкина в 2020
году, когда вся страна будет праздновать 75-летие Победы, и присвоить
аэропорту имя прославленного летчика. Депутат заявил, что инициативу уже
поддержали представители Госдумы и Русской православной церкви и предложил
обратиться с этой идеей к губернатору региона Андрею Травникову.
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